



OPERATION CLOWNDOKTOR

Lachen ist die beste Medizin

4.000 km für den Clowndoktor!
Wir radeln – Sie spenden



Peter Hanel und Eberhard Spieth
radeln für ein Lächeln kranker Kinder



eine Aktion des
Lions Fördervereins Esslingen-Postmichel



Der regelmäßige Besuch der Clowndoktoren in der Esslinger Kinderklinik wird vom alleinigen Träger – dem Lions Förderverein Esslingen-Postmichel – und seinen Mitgliedern ermöglicht. Der Aufwand liegt derzeit bei ca. 15.000 Euro pro Jahr. Durch viele Sammelaktionen werden die benötigten Gelder aufgebracht, die zu 100% bei der „Operation Clowndoktor“ ankommen. Verwaltungskosten tragen die Mitglieder selbst.

Kontakt:

Lions Förderverein Esslingen-Postmichel
www.lions-postmichel.de
info@lions-postmichel.de

Spendenkonto:

Lions-Förderverein Esslingen-Postmichel
Kreissparkasse Esslingen
IBAN: DE90 6115 0020 0007 1114 28
BIC: ESSLDE66XXX



Lions Förderverein Esslingen-Postmichel
www.lions-postmichel.de
info@lions-postmichel.de

Lions Förderverein Esslingen-Postmichel
z.Hd. Rainer Neuhäuser
Buckenlehenweg 25
73732 Esslingen

Ein Lächeln ist ansteckend. Warum starten wir nicht eine Epidemie?

Willy Meurer (*1934), dtsh.-kan. Kaufmann

Getreu dem Motto „Lachen ist die beste Medizin“ treten die beiden ehemaligen Esslinger Sportlehrer im Unruhestand Peter Hanel und Eberhard Spieth ab Ende Mai zu Gunsten der „Operation Clowndoktor“ kräftig in die Pedale und fahren bis nach Portugal auf dem Fahrrad. Die Clowndoktoren Dr. Quatsch und Dr. Puckmuckl bringen kranke Kinder in der Esslinger Kinderklinik zum Lachen. Die „Operation Clowndoktor“ wird durch den Lions Förderverein Esslingen-Postmichel und seine Mitgliedern ermöglicht und finanziert.

Als Sponsor für die Clowndoktoren können Sie die kranken Kinder auf zwei Arten zum Lachen bringen: Sie spenden einen einmaligen Betrag oder Sie legen einen Betrag fest, mit dem Sie jeden gefahrenen Kilometer in Cent oder Euro verwandeln. Dadurch motivieren Sie die Radler auch an Tagen, an denen auf der langen Strecke von Esslingen bis Portugal das Durchhaltevermögen auf die Probe gestellt wird. Ihr Einverständnis vorausgesetzt veröffentlichen wir Ihre Beteiligung unter anderem auf einem Plakat in der Esslinger Kinderklinik.



Unsere Radler Peter Hanel und Eberhard Spieth

Die Tour

Auf ihrer Spendentour legen Hanel und Spieth rund 4.000 Kilometer hinter sich. Die Radler starten in Esslingen. Ihre Strecke verläuft quer durch Frankreich und an der Nordküste Spaniens entlang über Santiago de Compostela bis zum westlichsten Punkt Europas, dem Cabo di Roca in Portugal. Das endgültige Ziel der beiden ist die Algarve.



bitte hier abtrennen

Ich werde Sponsor

Ich möchte die Sponsorenfahrt für die Clowndoktoren unterstützen. Pro gefahrenen Kilometer (insgesamt ca. 4.000 km) spende ich daher:

Spende pro KM in Cent *

Meine Spende soll Euro NICHT überschreiten.

Meine Bankdaten

(Ihre Spende wird nach Abschluss der Radtour von Ihrem Konto abgebucht.)

Kontoinhaber *

IBAN *

BIC *

Geldinstitut *

Meine Anschrift

Firma

Name *

Straße *

PLZ, Stadt *

Telefon

E-Mail

Die mit einem * gekennzeichneten Felder sind Pflichtfelder, die wir für die einmalige Abbuchung Ihrer Spende sowie die Ausstellung einer Spendenquittung benötigen.

SEPA-Lastschriftmandat

Bitte buchen Sie den genannten Beitrag von meinem Konto ab. dafür erteile ich dem Lions Förderverein Esslingen-Postmichel eine einmalige Einzugsermächtigung, die ich jederzeit widerrufen kann. Wenn mein Konto nicht ausreichend gedeckt ist, ist mein Geldinstitut nicht verpflichtet, den Betrag einzulösen.

Bitte schicken Sie mir eine Spendenquittung zu.

Mit der namentlichen Nennung als Sponsor bin ich einverstanden.

Unterschrift des Zahlungspflichtigen